

CHLORIS

CHLORIS, 300pt

CHLORIS**Версия: 1.0****Автор: Ульяна Меркульева****Знаковый состав: (кол-во) 306****OT-фичи:****aalt****ccmp****ordn****case****cpsp****ss01****ss02****О ШРИФТЕ**

Chloris – акцидентная контрастная антиква с мрачным настроением. Характерные особенности шрифта – это разношириные пропорции прописных знаков, острые засечки и ноги-шпоры. Chloris – крупнокегельный шрифт, поэтому хорошо подойдет для заголовков и коротких текстов. Шрифт имеет 2 сета для более нейтрального и компактного набора.

Во второй половине XVII века основной для Эльзевиров становится типография в Амстердаме. Кроме произведений античных авторов, издаются произведения современников — Бэкона, Галилея, Корнеля, Мольера, Паскаля, Рабле и других.

CHLORIS 44 PT

Во второй половине XVII века основной для Эльзевиров становится типография в Амстердаме. Кроме произведений античных авторов, издаются произведения современников — Бэкона, Галилея, Корнеля, Мольера, Паскаля, Рабле и других.

CHLORIS 18 PT

Во второй половине XVII века основной для Эльзевиров становится типография в Амстердаме. Кроме произведений античных авторов, издаются произведения современников — Бэкона, Галилея, Корнеля, Мольера, Паскаля, Рабле и других.

CHLORIS 12 PT

All human beings are born free and equal in dignity and rights. They are endowed with reason and conscience and should act towards one another in a spirit of brotherhood.

CHLORIS 44 PT

All human beings are born free and equal in dignity and rights. They are endowed with reason and conscience and should act towards one another in a spirit of brotherhood.

CHLORIS 24 PT

All human beings are born free and equal in dignity and rights. They are endowed with reason and conscience and should act towards one another in a spirit of brotherhood.

CHLORIS 18 PT

All human beings are born free and equal in dignity and rights. They are endowed with reason and conscience and should act towards one another in a spirit of brotherhood.

CHLORIS 12 PT

Glyphset

CDGØQEØØØCØØЮ&
АКМНРАЖИЙККМЯКЖЖКЯ